

応援ナースの声vol.2

応援ナースからのメッセージ（応援終了時アンケートより）

礼文町国民健康保険船泊診療所

【施設環境・人】

- ・医師も看護師も優しく教えてくれるので働きやすい環境だと思います。
- ・どこにも負けないきれいな自然と温かい人たち、働きやすい環境です。お仲間を心待ちにしております。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・自然が好きな方にはおすすめです。
- ・歩いて行けるところに海や湖があり、島全体にトレッキングコースがあるので綺麗な景色をたくさん見ることができます。

遠別町立国保病院

【施設環境・人】

- ・特記すべきは良好な人間関係だと思います。派遣看護師の受け入れにみなさん慣れています。スタッフさんたちの優しい人柄は患者さんだけでなく、派遣看護師にも同じです。働きやすい環境が整うよう、みなさん努力し協力していました。
- ・業務としては、救急搬送の受け入れや看取りがあり24時間体制です。皆さんで協力しながら丁寧に業務にあたっています。
- ・夜勤の休憩がとれないということはほとんどなかったです。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・町は田舎なので、刺激や変化が好きな方には向かないと思います。ですが、町の方は皆さん親切です。
- ・海、空、星、晴れたらみえる美しい利尻山など、大変自然豊かな環境で、気分転換のため勤務の合間に散歩するととても癒されました。

浜頓別町国民健康保険病院

【施設環境・人】

- ・職場にも慣れ、楽しく過ごすことができました。
- ・派遣を担当してくれる事務の方が親切で、クラスター発生時、濃厚接触者になり自宅待機の際は、食事の配膳や差し入れをしてくださいました。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・寮には日用品が準備されていて、3食食事付きでとても快適な寮生活でした。
- ・寮の設備WIFIも完備されていて非常に過ごしやすいです。
- ・病院と近いのもいいです。往復の交通費と荷物の送料も給付してくれます。
- ・派遣の仲間とすぐに仲良くなれ「美人の湯」の温泉もあり、皆でロッジに泊まることもできました。

枝幸町国民健康保険病院

【施設環境・人】

- ・町内唯一の医療機関ということもあり、救急外来対応や入院されている方も急性期から慢性期まで、疾患も様々な方が入院されています。
- ・業務時間に関しては、残業も少なくほぼ定時に帰宅できます。スタッフの方々からも暖かく迎え入れていただき、毎日楽しく働くことが出来ました。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・生活するのに不便を感じませんでした。
- ・海の幸が豊富で時期によって毛蟹やホタテ、うに等新鮮な魚介類が食べられます。
- ・名寄や旭川も少し(車で)走れば行ける場所でした。



- ・流水が来る町で町民の皆さんも流水が来るのを楽しみにしている様子が伝わってきました。
- ・街路樹には早朝シマエナガが来たり、街中でも自然や野生を楽しめました。
- ・スタッフの方も含め、釣りにでかける方も多く、釣りが好きな方にはおすすめです。

岩内協会病院

【施設環境・人】

- ・Dr・Nsとも患者さんに優しく接するところでした。

余市協会病院

【施設環境・人】

- ・職場は楽しく、仕事にストレスがなかったです。部長の気さくな人柄のおかげでしょうか、院長はじめ医師も良かったです。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・余市は札幌に近く、提供されたアパートは新しくきれいで不自由なく過ごせました。
- ・夏は海の近くで涼しく過ごしやすいです。
- ・趣味のサイクリングは楽しく、頂いた果物は美味でした!!

市立根室病院

【施設環境・人】

- ・施設も道路も整備されていました。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・夕日、朝焼け、空気がきれいでした。

上富良野町立病院

【施設環境・人】

- ・施設は地域の中核病院で頑張っています。
- ・スタッフは、いい人ばかり、アットホームな雰囲気です。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・上富良野町は自然環境豊かな場所です。豚サガリの焼き肉がおいしいです。買い物は旭川まで車で1時間ほど、温泉やドライブと余暇を満喫しました。



新ひだか町立静内病院

【施設環境・人】

- ・町立病院のスタッフも非常に親切でPNSが確立されているので、ブランクがあったり応援ナースが初めての方も不安なく仕事ができると思います。
- ・PNS看護のため、情報共有し相談しながら技術や知識不足を補えるため、安心して業務ができました。スタッフが温かくいつも気にかけて、優しく声をかけていただき働きやすい職場でした。

【生活・自然・アウトドア・観光】

- ・静内コープが新設され、ダイソーもあります。
- ・看護師寮は病院まで徒歩で5分以内と通勤しやすく、冬でも雪が少なくお店も充実していて生活しやすい地域でした。とても充実した学びの多い時期を過ごし、素敵な人達と出会い、私の人生の宝となりました。
- ・新ひだか町は馬産地で有名なので馬が好きな方は是非いらしたらいと思います。



2022年3月～2023年4月にアンケートの回答をいただいた分を掲載いたしました。